

12 de abril de 2011

Publicado por: Rodrerich

Publicado el : 13-4-2011 5:42:18

A la memoria de Juan José Arreola,
en el décimo aniversario de su muerte.

Brumoso espacio,
taxistas inmóviles
esperan eternamente.
Los árboles rígidos
parecen atrapados
en un calor gelatinoso.
¿Dónde está el sol?
Lo busco inútilmente
aunque su calor
es suficiente evidencia,
el sol existe y
miro gracias al él;
estoy vivo, lo sé,
porque hay en mí
una espera.
Espero el viento,
espero sus ondanadas
que harán rotar
mi cara buscando
su origen,
disfrutando sensualmente
su llegada.
Sé que el origen
de todo
está en el sol
que nos calienta,
se hace presente
desde lo lejos
y no hay quien dude
de su existencia.
Le agradezco
religiosamente
por todo lo que
desencadena y
vive a mi alrededor
incluida mi espera.